



令和5年12月4日
七重浜こども園だより 第592号

待ちに待っていた雪に大喜びの子どもたち。あっという間に解けてしまいましたが、ベランダで雪が降る様子に指をさしたり、ギュッと握り触っては冷たさを感じていました。保護者の皆様には配付した手紙を参考にお忙しい中、雪遊びの準備をしていただき、ありがとうございます。雪が降って嫌だなと思っているのは大人だけで、子どもたちは寒さを元気いっぱい吹き飛ばしています。活発に遊ぶことで体も丈夫になります。体調や気温に配慮しながら、冬ならではの遊びをこれから満喫したいと思います。また、これから年末にかけてクリスマスやお正月など楽しい行事が待っています。サンタさんを心待ちにしている子どもたちと一緒にワクワクしながら楽しく過ごせるのはとても幸せな時間です。子どもたちの思いがサンタさんに届きますように願っています。

◆ 12月の保育のねらい◆

【0歳児】(ひよこ組)

- 寒い時期を快く健康に過ごす。
- 冬の外気に触れながら、身体を十分に動かして遊ぶ。

【1歳児】(ひよこ組・りす組・ひまわり組)

- 寒さに負けず、天気の良い日は戸外に出て体を動かして遊ぶ。
- 保護者や友だちと簡単な言葉のやりとりを楽しむ。

【2歳児】(ひまわり組・すみれ組)

- 冬の自然に触れ、興味を持って関わる。
- 他児と関わりを持ちながら、関係を深める。



【3歳児】(ちゅうりっぷ組)

- 寒さに負けず戸外で体を動かして遊ぶ。
- 自分の思いを言葉で伝えたり、相手の気持ちに気づいたりする。

【4歳児】(ばら組)

- 冬へと移り変わる変化に興味・関心をもつ。
- 友だちと協力して目標に取り組み、達成感や満足感を味わう。

【5歳児】(たんぼぼ組)

- 冬の訪れを感じ室内外でたくさん体を動かして遊んだり、クリスマス会などの行事を友だちと協力して取り組む。
- 午後の活動に慣れ、落ち着いて過ごす。

◆ 保育料の引き落としについて◆

11月分の3号認定保育利用料、2号認定主食費・副食費、延長保育料の引き落としは、12月15日(金)です。ご確認よろしくお願ひします。



熱帯魚の赤ちゃん、みーつけた！

◆ 12月の行事予定◆

- 13日(水) つくしんぼ学級 鑑賞会(5歳児)
- 18日(月) ヤクルト健康教室(4, 5歳児)
- 21日(木) 誕生会
- 25日(月) クリスマス会
- 26日(火) もちつき(5歳児)

◆ お知らせ◆

はこだてクリスマスファンタジー

【天使たちのクリスマス絵画展】

たんぼぼ組が出展しています。
お時間のある方は是非ご覧ください☆



会場・・・函館市地域交流まちづくりセンター
時間・・・9:00～21:00
12/1～25までの期間展示されています

●●● 子ども達の様子 ●●●

【ひよこ組】

◦ お友だちとの関わりを楽しむ姿がよく見られるようになってきています。月齢の大きいお友だちが寝返りやずりばいをして、月齢の小さいお友だちに玩具をあげたり、背中をトントンと優しくさすってくれたりとおやす様子がとてもかわいらしいです。発達や月齢の差に関わらず、同じ目線で遊ぶ子ども達の素直さや優しさに毎日ほっこりします♡

【りす組】

◦ お友だちとけんかをして泣いている子に突然大きな声で「トリックオアトリート！」と叫んでいる子がいました。ハロウィンが印象的だったようで、泣き止む魔法をかけてくれたみたいです。優しさにほっこりしました。



【ひまわり組】

◦ 少しずつ進級に向けた活動が始まり、「青チーム(2歳児)」「ピンクチーム(1歳児)」と2つに分かれて過ごすことがあります。自分がどちらのチームに顔写真が貼ってあるのか、今日お休みのお友だちは誰か等、簡単なクイズ形式にして答えることを楽しんでいます。そして、ある日の出来事…。園周辺の散歩に行くと大きな水溜まりを発見！「どうしよう…！」と保育者が言うと「よけるー！」と答えが。その日は水溜まりを見つけると「よけるー！」の連続でした。

【すみれ組】

◦ 最近パズルにドハマリしているすみれ組のみんなです。「できな〜い」「どこー」「やってー」と言っていた子も、次の日にはできるようになっていたりして、その集中力には驚かされます。段々とお友だちに「手伝って」と言ったり、「一緒にやる？」と声を掛けるような場面も見られるようになってまた成長を感じています。しばらくパズルブームは続きそうです😊

【ちゅうりっぷ組】

◦ 給食後の歯磨きがスタートしました🌟お皿を下げて食具とおしぼりを片付けると、「歯みがき、歯みがき〜♪」とルンルンしながら水道へ向かっています。歯みがきが終わると、「先生見てー！ピッカピカ☆☆」とにこにこ笑顔で見せてくれ、その姿がとっても可愛いちゅうりっぷさんです😊できることがどんどん増え、日々の成長を感じています♡

【ばら組】

◦ 園外保育で行った熱帯植物園が良い思い出になり、「またバス乗りたい！」「今度はどこに行くのかな」と次回の園外保育が待ち遠しいようです。
12月は一大イベントのクリスマス会があるので、お部屋の飾りつけなどをして雰囲気味わいたと思います！25日が楽しみだね😊



【たんぼぼ組】

◦ 11月は何かと忙しくもあり楽しいことがいっぱいだったたんぼぼ組！収穫祭やバスに乗って熱帯植物園へ行ったり、七五三、やきいもの会、勤労感謝のプレゼント配り…。おいしい思い出も楽しい思い出もできました！
12月はつくしんぼさんやクリスマス会での発表があります。あっという間に過ぎ去ってしまうような毎日ですが、友だちと一緒に楽しみながら協力して一つ一つ頑張っていこうと思います。がんばるぞー！